

2023-08-28

## CMIC prevé mal cierre de año en Guanajuato; federación dejó "bache" de 30 mil millones

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://periodicocorreo.com.mx/vida-publica/cmhc-preve-mal-cierre-de-ano-en-guanajuato-federacion-dejo-bache-de-30-mil-millones-20230828-80467.html>

Guanajuato, Guanajuato.- Con un 10% menos en valor de la producción en la industria de la construcción es como se proyecta el cierre de año de este sector en la entidad, según estima la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) Delegación Guanajuato.

Una de las causas, decir del presidente de la CMIC, Enrique Aranda Anaya, es una baja en considerable en los proyectos federales en la entidad. A decir el empresario la falta de obra del gobierno federal en Guanajuato es por al menos 30 mil millones de pesos, comparando los últimos sexenios.

En el caso de obra pública en todo el estado se espera cerrar en los 10 mil millones de pesos. Hasta julio se reportaba un valor de la producción por 6 mil millones de pesos.

"Tenemos que ver varios escenarios como el federal, donde definitivamente sí hemos tenido por parte de las dependencias que son las delegaciones se ha ido para abajo, lo que Secretaría de Comunicaciones y Transportes, lo que es Conagua, lo que es la secretaría social, no tienen proyectos locales tiene muy pocos proyectos y tiene muy poco presupuesto y de todas maneras estamos participando con ellos después vemos el ámbito estatal y hay grandes obras, que sí existen grandes; proyectos que está haciendo el gobierno del estado como los puentes Irapuato, en Celaya, aquí viene uno a León, tiene el tema del Malecón", señaló.

Otra de las causas es la pandemia, con la que estimó, se dejaron de percibir alrededor de 2 mil 500 millones de pesos que serían para obras, pero se utilizaron para garantizar la atención sanitaria durante la pandemia.

El presidente de la CMIC adelantó que con el crédito de mil 900 millones de pesos que está por licitarse por parte del gobierno estatal, se prevé un aumento en la inversión en la obra pública en Guanajuato.

Presidente de la CMIC, Enrique Aranda Anaya

"Viene el Boulevard de la Libertad de San Miguel a Dolores Hidalgo y la concesión Guanajuato, Silao a San Miguel de Allende, esas son obras grandes, casi 2 mil millones de pesos", señaló.

Sobre los empleos, detalló que ante el IMSS hay 73 mil trabajadores asegurados, 3 mil por debajo a lo registrado antes de la pandemia. Señaló que se espera que a fin de año los niveles de empleo se encuentren normalizados.